Practice of pharmacy in Russia 
Pharmacy is the science of medicine dealing with the production, treatment, storage, analysis, preparation and delivery of medicinal drugs. The organization and economy of pharmaceutical practice takes an important place among the pharmaceutical branches of Russia science. The course of pharmaceutical practice in our country comprises the following sections: history of pharmacy and development of pharmacognosy; organization of pharmaceutical work and inspection of pharmacies, financial and economic activities of self – supporting pharmacies, etc. 
In some years I᾽ll be a pharmaceutist and get my work appointment. Now our country has highly developed pharmaceutical industry. Its medical enterprises annually manufacture more than two thousand items of medicines. There is a number specialized institutions developing new pharmacological remedies. Many interesting studies are made in chemistry on the synthesis of compounds of inorganic substances for medical purposes. Effective blood substitutes, artificial organs are created in numerous laboratories and scientific research centres. 
Every new drug is tested at the department for introduction of new medicines at the Pharmacological Committee composed of the leading scientists and specialists. The medicine is then directed to competent institutions for test and recommended for extensive clinical use. Such achievements drew interest from abroad and one of the results is an agreement between Russian and French pharmaceutical scientists for joint work.
Развитие практической фармацевтической деятельности в России
  Фармация  – отрасль науки о медицине, которая изучает вопросы  изготовления, обработки, хранения, исследования, создания и отпуска лекарственных препаратов. Организация и экономика фармации является одной из важных фармацевтических отраслей среди российских наук. Направление фармацевтической деятельности в нашей стране включает в себя следующие разделы: история фармации и развитие фармакогнозии, организация деятельности и контроль в сфере практической фармацевтики,  работа с финансовой и экономической деятельностью независимых аптечных учреждений.  
Через несколько лет я стану провизором и получу работу по специальности. На сегодняшний день наша страна имеет высокоразвитую фармацевтическую индустрию. Медицинские учреждения России ежегодно производят более двух тысяч наименований лекарственных средств. Существует ряд специализированных учреждений по разработке новых фармакологических средств. В медицинских целях проводится большое количество исследований, путем химического синтеза соединений из неорганических веществ. Во многих лабораториях и научно-исследовательских центрах созданы эффективные заменители крови и искусственные органы. 
Каждый новый препарат тестируется Фармакологическим Комитетом из департамента по введению новых лекарственных средств, состоящего из ведущих ученых и специалистов. Затем препарат направляется в компетентные органы для испытаний  и после рекомендуется для широкого клинического применения. Такие достижения привлекли внимание и за рубежом, в результате французские учёные-фармацевты подписали  с русскими соглашение на совместную работу.
Part 1

Antihistamines
1. Antihistamines are widely used medicines to relieve the symptoms of hay fever (known medically as allergic rhinitis), hives, and other allergies. Allergic rhinitis is inflammation of the lining of the nose caused by an allergic reaction. In recent years, the pharmaceutical industry have had significant impact on utilization of this drug class.

2. Histamine was first identified in 1910 and recognized in the 1920s as a major pathogenic mediator of allergic disorders. Histamine receptor antagonist was introduced in 1937, and from 1942 to 1981, more than 40 compounds reached the market.

3. First-generation antihistamines also work in the part of the brain that controls nausea and vomiting. That is why they can help to prevent motion sickness. Because one of the most common side effects of first-generation antihistamines is feeling sleepy, they are sometimes used to help people who have trouble sleeping (insomnia). 

4. Healthy adults don’t usually experience side effects from antihistamines. However, side effects can be a concern for older adults or people who have health problems.

5. First-generation antihistamines can make you feel very sleepy. This can affect ability to drive or operate machines. It can also make it hard for you to think clearly. Antihistamines can cause your mouth and eyes to feel dry. They can also cause abdominal pain and headaches. Second-generation antihistamines are much less likely to cause these side effects.

6. Health care providers made the recommendation that fexofenadine, loratadine and cetirizine can be made available over-the-counter.

Part 2

Loratadine

Loratadine is a long-acting antihistamine that is used for the treatment of allergy.

Forms: tablets: 10mg., disintegrating tablets: 5 and 10 mg., chewable tablets: 10 mg., syrup: 5 mg/5 ml. Loratadine is available as tablets, oral suspension and syrup. Also available are quick-dissolving tablets, which are marketed as being faster to get into one᾽s circulatory system but which require special handling to avoid degrading in the package.

Pharmacokinetics.  Loratadine is given orally, is well absorbed from the gastrointestinal tract. 
Loratadine᾽s peak effect occurs in 1 – 2 hours, and its biological half-life is on average 8 hours with its metabolite᾽s half-life being 28 hours. Traces of unmetabolised loratadine can be found in the urine. Oral Loratadine is easily absorbed by the gastrointestinal tract and can take effect in under two hours. Treatment with 10 milligrams (mg) of Loratadine can alleviate symptoms such as sneezing, nasal itching, discharge and blockage.

Mode of action: Loratadine is a tricyclic antihistamine, which selectively antagonizes peripheral histamine H receptors. Histamine is supposed to be responsible for many features of allergic reactions. Histamine is a chemical that causes many signs and symptoms of allergy.
Histamine is released from histamine-storing cells (most cells) and attaches to other cells that have receptors for histamine on their surfaces. Histamine stimulates the cells to release chemicals that produce effects that we associate with allergy. Unlike some antihistamines, loratadine does not enter the brain from the blood and, therefore, does not cause drowsiness when taken at recommended doses.
Dosage. The usual dose of loratadine is 10 mg daily for adults and children older than six years of age.

Side-effects.  As a non-sedating antihistamine, loratadine causes less sedation than the older antihistamines because it penetrates the blood brain barrier only to a slight extend. Although drowsiness is rare at the common 10 mg dose, patients should nevertheless be advised that it can occur and may affect performance of skilled tasks (e.g. driving): excess alcohol should be avoided.

Most common side-effects. Drowsiness, headache, psychomotor impairment, urinary retention, dry mouth, blurred vision, and gastrointestinal disturbances are the most common side effects.

Cautions and contraindications. Loratadine should be used with caution in hepatic disease and dose reduction may be necessary in renal impairment, nursing mothers. Caution may be required in epilepsy.

Children and the elderly are more susceptible to side-effects.

Antihistamines can interact with other drugs. Antihistamines are often combined with decognestants and/or pain relievers.

The recommended dosage of Loratadine does not cause drowsiness, but patients treated with between 20 to 40 mg may feel sleepy. It interacts with the antifungal drug ketoconazole, but it may not interact with any other drugs.
Pregnancy. There are no adequate studies of loratadine in pregnant women. Loratadine should be used during pregnancy only if it is clearly needed.

Nursing mothers. Loratadine is secreted in breast milk at levels similar to blood levels. Nursing mothers should decide whether to stop breastfeeding or discontinue loratadine.

Storage. Tablets should be stored between 2°-30°C and syrup should be stored between 2°-25°C.
Часть 1
Антигистаминные препараты

1. Антигистаминные препараты – лекарственные средства, широко используемые для облегчения симптомов сенной лихорадки (известной в медицине как аллергический ринит), крапивницы и прочих аллергических реакций. Аллергический ринит представляет собой воспаление слизистой оболочки носа, вызванное аллергической реакцией. За последние годы фармацевтическая индустрия значительно повлияла на распространение препаратов этого класса.

2. Впервые гистамин был применен в 1910 году, а в 1920 году было выявлено, что он  является основным медиатором аллергических заболеваний. Антагонист гистаминовых рецепторов был введен в 1937 году, а с 1942 по 1981 год  на рынок было выпущено более 40 препаратов.
Антигистаминные препараты первого поколения также действуют на ту часть головного мозга, которая отвечает за процессы тошноты и рвоты. Поэтому они помогают предотвратить укачивание или морскую болезнь. Поскольку одним из наиболее частых побочных эффектов антигистаминных препаратов первого поколения является чувство сонливости, иногда эти препараты используют, чтобы помочь людям, имеющим проблемы со сном (бессонницу).

3.  Взрослые здоровые люди обычно не наблюдают побочных эффектов при применении антигистаминных препаратов. Тем не менее, побочные эффекты могут возникать у пожилых людей или людей, которые имеют проблемы со здоровьем.

4. Антигистаминные препараты первого поколения могут вызвать у Вас повышенное чувство сонливости, что может повлиять на способность управлять автомобилем или каким-либо механизмом, станком. Также они могут вызвать проблемы с умственной деятельностью, сухость в глазах и ротовой полости, головные боли и боли в брюшной полости. Антигистаминные препараты второго поколения  значительно реже вызывают данные побочные эффекты. 
5. Медики рекомендуют применять фексофенадин, лоратадин и цетиризин, даже без отпуска рецепта.
Часть 2

Лоратадин

Лоратадин является длительно действующим антигистаминным препаратом для лечения аллергии. 

Формовка: растворимые  таблетки по 10 мг, жевательные таблетки по 5 и 10 мг, сироп 5 мг / 5 мл. Лоратадин выпускается в виде таблеток, суспензии для перорального применения и сиропа. Также выпускается в виде быстрорастворимых таблеток, которые быстрее попадают в кровеносную систему, но требуют специальной обработки, воизбежание потери своих качеств в упаковке.

Фармакокинетика. Лоратадин применяется внутрь, хорошо всасывается желудочно-кишечным трактом, действует в течение 1 – 2 часов, период растворения происходит в среднем за 8 часов, период полураспада веществ составляет около 28 часов. Следы метаболизма лоратадина прослеживаются в моче. Лоратадин, принятый во внутрь, легко усваивается желудочно-кишечным трактом и действует в течение 2-х часов. Лечение 10-ю миллиграммами (мг) лоратадина снижает такие симптомы, как чихание, зуд, выделения и заложенность в носу.
Применение. Лоратадин назначают для снижения симптомов аллергий, таких как сенная лихорадка (аллергический ринит), крапивница, и других кожных аллергий. «Антигистаминные препараты, не обладающие седативным действием», в том числе, лоратадин и фексофенадин, определены как наиболее часто назначаемые препараты в лечении аллергического ринита у лиц старше 12 лет. Лоратадин известен как эффективный препарат против аллергических симптомов в носовой полости и глазах: чихание, насморк, зуд или жжение.
Фармакологическое действие: Лоратадин является трициклическим антигистаминным препаратом, который выступает антагонистом рецепторов гистамина Н. Гистамин отвечает за многие свойства аллергических реакций. Гистамин представляет собой химическое вещество, которое вызывает множество симптомов аллергии. Свободные клетки гистамина высвобождаются из гистаминовых клеток, находящихся в неактивном состоянии (большинство клеток) и вступают в соединение с другими клеткам, которые имеют рецепторы на своей поверхности, подходящие для соединения с клетками гистамина. Гистамин стимулирует те клетки, которые выделяют химические вещества, производящие эффекты в организме, связанные с аллергией. В отличие от некоторых антигистаминных препаратов, лоратадин не попадает в мозг из крови, а следовательно, не вызывает сонливости при приеме в рекомендованных дозах.
Дозировка. Обычная доза лоратадина составляет 10 мг в день для взрослых и детей старше шести лет.

Побочные эффекты. Как неседативный антигистаминый препарат, лоратадин вызывает меньший седативный эффект, чем антигистаминные препараты первого поколения, так как он проникает через гематоэнцефалический барьер (между кровью и цереброспинальной жидкостью), лишь в незначительной степени. Несмотря на то, что при нормированной дозе 10 мг, побочный эффект сонливости проявляется редко, пациентам все же стоит помнить, что такой эффект может проявиться и повлиять на выполнение задач, требующих профессиональных навыков (например, вождение): также не следует выпивать алкоголь при приеме препарата.

Наиболее распространенные побочные эффекты. Сонливость, головная боль, психомоторное нарушение, задержка мочевыделений, сухость во рту, ухудшение зрения, и желудочно-кишечные расстройства являются наиболее распространенными побочными эффектами.
Противопоказания и меры предосторожности. Следует осторожно принимать лоратадин при болезнях печени, также следует понижать дозу кормящим матерям и при почечной недостаточности. Следует также соблюдать осторожность с препаратом при эпилепсии.

Дети и пожилые люди наиболее чувствительны к проявлению побочных эффектов.

Антигистаминные препараты совместимы с другими лекарствами, обычно применяются с противоотечными и / или обезболивающими средствами.

При беременности. Достаточно эффективных исследований по применению лоратадина беременными женщинами не проводилось. Лоратадин следует использовать во время беременности лишь при необходимости. 
Кормящим грудью. Лоратадин выделяется в грудное молоко по сосудам, схожим с кровеносными. Кормящие матери должны решить, либо прекращать принимать лоратадин, либо прекращать грудное вскармливание.
Условия хранения. Таблетки следует хранить при температуре  2 ° - 30 ° C,  сироп следует хранить при температуре  2 ° - 25 ° C.

